



## 'Se pueden ir a sesionar al infierno': Trabajadores del Poder Judicial responden vs Monreal sobre sede alterna

Trabajadores del Poder Judicial respondieron a Ricardo Monreal, coordinador de Morena en la Cámara de Diputados ante la posibilidad de sesionar en una sede alterna ante los bloqueos en San Lázaro.



Al respecto, Patricia Aguayo, vocera de los trabajadores del Poder Judicial respondió a Monreal que los diputados "se pueden ir a sesionar al infierno". Y es que ante el bloqueo de los trabajadores en San Lázaro para evitar la discusión de la reforma judicial que impulsa AMLO y el impedimento para ingresar al recinto legislativo, Ricardo Monreal, anunció que la 4T sesionaría en sede alterna.

"Por nosotros se pueden ir a sesionar al infierno, pero aquí en la Cámara de Diputados no van a sesionar hoy ni mañana", dijo la trabajadora.

<https://politico.mx/video-se-pueden-ir-a-sesionar-al-infierno-trabajadores-del-poder-judicial-responden-vs-monreal-sobre-sede-alterna>